

## Eisenstadt-Tag am 16. Mai

Am 16. Mai machte die 4. Klasse einen spannenden Ausflug nach Eisenstadt. Unser erstes Ziel war, nach einer kurzen Dombesichtigung, das Landhaus, wo wir viel über die Arbeit der Landesregierung erfuhren. Besonders aufregend war es, als wir eine eigene kleine Landtagssitzung nachspielen durften – mit Wahl, Vorsitzenden und Diskussion. So konnten wir selbst erleben, wie Politik funktioniert.

Nach einer leckeren Jause ging es zu Fuß weiter durch die Fußgängerzone, wo uns ein köstliches Eis zur Stärkung erwartete. Danach besichtigten wir das Rathaus und das Schloss Esterházy.

Ein weiteres Highlight war der Besuch im Haydnhaus. Dort machten wir bei einer spannenden Mitmachführung mit und erfuhren viel über das Leben des berühmten Komponisten Joseph Haydn.

Es war ein abwechslungsreicher und lehrreicher Vormittag mit vielen tollen Eindrücken aus der Landeshauptstadt!

